

決定！平成25年度魅力ある高等学校づくり大賞



千葉県教育委員会では、魅力ある高等学校づくりの取組において、他の学校にとって参考となり、優れた成果があったと認められる県立高校を、エントリーシートをもとに、内容の充実度・独自性・広報状況等で評価し「魅力ある高等学校づくり大賞」として表彰しています。

今年度は、千葉女子高校など12校を選定し、2月7日（金）に表彰しました。

魅力ある高等学校づくり大賞 教育長賞

県立千葉女子高等学校 — 魅せましょう！乙女のチカラ —

伝統ある女子教育の推進を掲げ、女子力を生かした様々な取組を行っています。オーストラリアなどの国際交流、地域の小学校での学習支援、駅や商業施設での募金活動などにおいておもてなしの心やきめ細やかな気配りを発揮した活動を行っています。



伝統ある体育祭

魅力ある高等学校づくり大賞 優秀賞

県立市川工業高等学校 — 夢をモノづくりで実現できる学校 —

異文化理解と国際交流を目的に、フィリピンの大学などと共同研究を行っています。また「夢をモノづくりで実現できる学校」をテーマに多くの企業や職人の方々と交流しています。地域と連携し、木造住宅の耐震診断や「避難路マップ」などを製作しています。



被災地ブレイハウス寄贈

県立松戸向陽高等学校 — 福祉教育拠点校の挑戦 —

学校全体で福祉教育を推進し、「福祉マインド」を育てるることを目指しています。具体的には、福祉の基礎・基本を身に付けたり、福祉施設で介護実習を行ったりしています。また、知事部局の事業を活用し、独自に広報誌を作る活動もしています。



介護実習

県立流山おおたかの森高等学校 — コミュニケーション能力の向上を 目指す笑顔あふれる国際理解教育 —

文部科学省から英語教育の拠点校に指定されており、スピーチ、ディベート、ディスカッション等を授業の中に取り入れています。米国大学生とのサマーキャンプ、オーストラリア語学研修、グアム修学旅行など国際理解教育の充実に努めています。



留学生とグループトーク

県立成田西陵高等学校

専門的な理論を実際に農家等で応用する実験実習を多数展開するなど、様々な技術が学べる専門高校として地元に信頼されている学校です。最近では「全国高校生笑顔DEプロジェクト」において「テントウムシによる害虫防除」が高く評価されました。

県立茂原樟陽高等学校

— 3つの校訓に支えられ樟(くすのき)のようにたくましく太陽のように輝く学校 —

学校での取組を大きく3つのプロジェクトとして位置付けて教育を展開しています。将来の夢の実現に向けた各学科それぞれの専門的な学習、あいさつ運動やクリーン作戦などの豊かな心の育成、農業クラブを中心とした農業教育活動や電子機械部などの部活動は顕著な成績を収めています。



「一校1キラッ！」学校概要部門 優秀賞

地域連携
アクティブ
スクールと
しての取組
をわかりや
すく説明し
ています。

ユネスコ
スクールの
メンバーと
して国際理
解教育を行
っていま
す。

県立流山北高等学校

This image is a composite of several screenshots from the official website of Nagano City High School. It includes: 1. A group photo of four students in front of the school building. 2. Students in a classroom setting. 3. Students in a library or study area. 4. Students in a gymnasium or sports hall. 5. Students outdoors, possibly on a field trip or sports activity. 6. A close-up of a student's face. 7. A collage of various school-related images.

インターナシップなどの活動を写真を使いわかりやすく説明しています。

県立印旛明誠高等学校

地域交流や修学旅行など中学生が関心を持つ取組を中心に作られています。

県立安房高等学校

長い伝統を持つ学校の特徴を項目ごとに見やすくまとめてあります。

学校の取組などレイアウトを工夫し、中学生が読みやすく作られています。

県立天羽高等学校

お問い合わせ 企画管理部 県立学校改革推進課 電話043-223-4026